



陽光台小



つくばみらい市立
陽光台小学校
学校だより第16号
令和7年3月3日
児童数 1008名

2月14日 学年末PTA・学校評議員会お世話になりました

今年度最後の授業参観・懇談会では、たくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。各クラスでの発表会や協働的な授業、6年生の親子活動等、児童の活躍する場面をご覧いただけたかと思います。保護者の皆様には、学級担任を支えるとともに、学校教育すべてにご支援とご協力をいただきました。本当にありがとうございました。併せて、当日は学校評議員の方にも授業参観をしていただきました。協議では、地域の皆様と連携しながら学校運営していることに対する、さらなるアドバイスをいただきました。



教養イベント実施(5・6年)

2月19日（水）にPTA教養委員会の主催による、ウクライナの方々のお話を聞くイベントが行われました。つくば市にお住まいの方が講師としてお見えになり、ウクライナの文化や生活、現在も続く戦争等についてお話をいただきました。また、講師の方の現地の友達とZOOMをつなぎ、戦争で大変な思いをされている状況をリアルタイムでお話してくださいました。児童たちが、真剣な表情で話を聞いている姿がとても印象的でした。

今回のイベントを主催してくださった、教養委員の皆様、児童の心に残るイベントを考えてください、感謝しております。ありがとうございました。



食育授業実施(5年)

2月19日（水）にJA茨城県中央会の方々をお迎えし、5年生を対象にした食育出前授業が行われました。つくばみらい市の給食でも、地産地消を目指しており、児童にとっては興味がある授業でした。当日は、茨城県の農産物や農業の昔・今・未来についてのお話がありました。また、グループに分かれ、似たもの野菜についての体験学習を行い、ちんげん菜・ほうれん草・小松菜を葉の形や色をよく見て区別をしていました。JAの皆様、ご多用中、本当にありがとうございました。



給食訪問がありました



2月12日（水）、東洋ライスの方々の訪問があり、給食の様子を見学されました。給食の時間は児童が楽しみしている時間でもあります。当日は2、4、6年生の児童へのインタビューもあり、「きんめ米は知っていますか。」「ご飯はおいしいですか。」の質問に、はきはきと答えていました。東洋ライスの方々からは、「ご飯をおいしく食べている様子が見られてうれしかったです。」と話がありました。